



## *Igelpflegestation Meiersmaad*

*Seit bald 10 Jahren führe ich in Meiersmaad eine Igelpflegestation. Die Tätigkeit mit den stacheligen Gartenfreunden ist interessant, abwechslungsreich, manchmal auch traurig, oft stinkt es und es ist sehr arbeitsintensiv! Im Frühling, wenn Igelbebeli gefunden werden, lege ich die erste Zeit auch Nachtschichten ein. Die Kleinen wollen alle zwei bis drei Stunden ihr Schöppeli.*

*Und doch gehe ich jeden Tag mit Freude zu «meinen» Igeli. Seit seiner Pensionierung unterstützt mich mein Lebenspartner Res wenn Not am Mann ist, bei der ehrenamtlichen Arbeit.*

# SCHNAPPSCHÜSSE





